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広
陵
町
議
会
に
送
っ
て
い
た
だ
い
て
早
い
も

の
で
お
か
げ
さ
ま
で
10
年
に
な
り
ま
し
た
。
議

員
に
期
待
す
る
の
は
「
税
金
の
無
駄
遣
い
を
な

く
し
て
ほ
し
い
」「
住
民
の
声
を
行
政
に
届
け
て

ほ
し
い
」「
議
会
や
町
の
様
子
を
知
ら
せ
て
ほ
し

い
」
と
言
わ
れ
ま
す
。
そ
し
て
そ
の
根
本
に
は

「
利
権
や
不
正
を
た
だ
し
公
正
を
貫
く
」
態
度

が
要
求
さ
れ
ま
す
。 

 

5
年
前
か
ら
個
人
ブ
ロ
グ
「
八
尾
春
雄
の
お

っ
ち
ゃ
ん
日
記
」
を
始
め
ま
し
た
。
ブ
ロ
グ
は

日
記
で
す
か
ら
気
軽
に
毎
日
感
じ
た
こ
と
や
活

動
し
た
こ
と
を
記
録
に
と
ど
め
る
感
覚
で
書
い

て
き
ま
し
た
。
こ
の
た
び
、「
三
か
月
に
一
度
の

議
会
報
告
で
は
物
足
り
な
い
、
も
っ
と
議
員
活

動
の
日
常
を
知
ら
せ
よ
」
と
の
声
に
接
し
、
ブ

ロ
グ
の
中
か
ら
い
く
つ
か
を
ご
紹
介
す
る
こ
と

と
し
ま
し
た
。
ど
う
ぞ
よ
ろ
し
く
お
願
い
い
た

し
ま
す
。 

終戦記念日宣伝貫徹しました（平成 30年 8月 15日） 

    午前中の雨にはまいりましたが、午後から回復したので予定通り

終戦記念宣伝にでかけました。原稿の基礎は小池書記局長の談話で

す。天皇陛下が追悼式で「反省」という言葉を使用したことも織り交ぜま

した。父親の罪を認めているかのような言葉遣いです。米朝会談による

朝鮮半島の非核化（北朝鮮限定ではない。韓国駐留の米軍の核兵器

も廃棄すべきだ。）や国連で採択された核兵器完全禁止協定の批准問

題についても訴えました。唯一の戦争被爆国である日本がこの問題を

スルーすることは許されないと訴えました。訴える私です。お盆休みの

長男が撮影してくれました。愛車平和号は元気ですよ。 

     

      

 

お盆ですね、皆さんいかがお過ごしですか （平成 30年 8月 12日） 

 お盆と言えば墓参りが定番で、故郷に帰って懐かしい方とご挨拶することも

多い時期です。広陵町でもお墓のことがだれかれとなく話題になります。子ど

もが遠方で生活しているので日常的なお墓のお世話ができないという方が増

えています。墓じまいもそうした中での已むに已まれぬ判断なのでしょう。でも

平成 30年度予算で町営の合葬墓建築の予算が 500万円計上され、先日は

どのような外観がよいのか提案してほしいとの要請がありました。 

 議会の一般質問で何度も取り上げて実現しそうになっているので、住民各

位にも経緯を知らせ、困ったことがあれば行政に問題を投げかける習慣がで

きたらよいのにと考えています。火葬場で骨上げのできない残骨灰の行方を

調査したところ、石川県輪島市の総持寺という曹洞宗の古刹に運び込まれて

いることが分かったので、2年前に視察とお参りをしてきました。写真はその時

のものです。 

 5年に 1回程度、町主催で追悼式を開催してはどうかと提案もしています。 

                        

町営の合葬墓建設500万円の予算が決

定されており準備が進んでいます。合葬墓

ができたらお世話する方がなくても安心で

すね。利用料金やルールなど議会に条例

が提案されます。 

台風被害はありませんでしたか？ （平成 30年 7月 29日） 

   広陵町は何とか持ちこたえたようですが、楽しみにしていた大和鉄

道 100周年記念行事が中止になり、吟詩会の土曜教室が中止になり、

バーベキューも中止でした。事前に見通して素早い対応をとった役場

職員各位に感謝します。 

  この写真は河川改修前の高田川で堤防までぎりぎりです。土砂の

堆積が原因です。 

     

     護岸工事と堆積土砂撤去後の姿がこちら。一目瞭然です。今井

光子県議が奈良県土木部に再三の要請で実現しました。 

      

 

 

 （平成 30 年 7 月 26 日）馬見南 3

丁目の方からの要望で、香芝市交通

安全担当課に植栽を低めに刈り通行

者の見通しがきくようにしてほしい

と訴える今井光子県議。撮影は八尾 
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